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わたなべいくお

一般質問 QR

みよし市議会議員
KABANETへのアクセス くらしの相談検索システム
https://www.kabanet.org/ https://consultation-of-living.appspot.com/

「住んでよかった」と思える を目ざします！

大分類 取り組みテーマ テーマに対する取り組み内容
進捗
状況

安全に生活できるまち 防犯対策の推進
通学路点検での洗い出しによる
必要箇所への防犯カメラ設置

75％

自然災害対策の推進 防災ファイル「マイタイムライン」配布 100%

災害時の
在宅避難者支援

次世代自動車の補助金見直し 50%

子どもを安心して

産み育てられる環境 安心して預けられる
保育サービスの推進

待機児童の無い保育サービスの維持 75%

０から２歳の保育料見直し 100%

きめ細やかな教育環境の推進 小学校専科教員の配置 75%

環境に配慮した

快適なまち
充電インフラ整備推進

次世代自動車
充電インフラグリーン電力導入

50%

循環型社会の推進

リサイクルステーション拡大 75%

硬質プラステック製容器計画回収 100％

活力のあるまちづくり 公契約での適正な
労働条件の促進

公契約条例制定 75%

スポーツ活動の推進
受益者負担の見直し

スポーツ施設再配置計画の推進
（裏面参照 一般質問）

100%

*進捗状況：100%:実現、75%:実現に向け実行中、50%:実現に向け計画中、25%:調査中、0%:動きなし

活動の振返りの詳細はこちらです。

９月議会は、皆さま方からのご提言に基づく一般質問に注力。今回のレポートは、
一般質問や令和５年度政策要望提出について報告させて頂きます。（次頁参照）

CHECK

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


議員としての取り組み 受益者負担とスポーツ振興課題について質問しました。

提言箱等で市民の方

から頂いたご意見や提案

を見直しに反映してます。

《質問主旨》 受益者負担の適正化については４年に１度見直しをすることとしており、現在見直しが進められて

います。令和元年９月定例会での一般質問での検討事項の確認と令和４年８月に公共施設等総合管理計画の改訂を

行い公共施設の総量について「維持」という言葉を削除し、多機能化や複合化、廃止を進めていくこととしスポー

ツ施設再配置計画の施設整備についても現在計画が中断している状況です。今回は特に運動施設の水銀照明ランプ

が入手困難となっており万が一においては夜間使用ができなくなる恐れと現在電気代などのエネルギー高騰が叫ば

れている中、水銀ランプからＬＥＤへの更新により４分の１程度にまで消費電力が下がり、結果照明使用料が下が

る期待とカーボンニュートラルへの取り組みも踏まえ早期の計画再開の必要性について質問しました。

＜一般質問＞ 受益者負担の見直しとスポーツ施設再配置計画の施設整備について

１.受益者負担見直しでの検討事項について

２．総合体育館利用者の満足度向上への取組みについて

３．スポーツ施設再配置計画の施設整備について

（要望）アイ・モールイオン三好店西側住宅開発により住民が増えそれに伴い子どもが通学路として利用す

る道路に横断歩道が無い。市道７０１号平池前田線と市道７０２号青木線交差部に横断歩道の設

置をお願いしたい。

(回答) 住宅開発地付近の通学路として利用する道路に横断歩道が無いため地元要望と共に警察へ要望し、

交差点改良と共に、横断歩道が設置されました。

安心安全な道路環境整備を行いました。くらしの相談対応事例

アイ・モールイオン

要望場所

横断歩道が近くになく
横断できない。 住宅地近くに横断歩道設置

対応前 対応後

Q: 総合体育館施設や野外運動施設等個別施設の利用者満足度調査を行うことの

検討内容と結果はどうなったか。

A:  利用者アンケートは、施設利用者からご意見をいただく貴重な機会と考えますので

今後、毎年１回総合体育館窓口において実施していきます。

今後、利用者満足度

向上のため今後利用者アン

ケートも行われます。

Q: 三好公園総合運動場の陸上競技場グラウンド夜間照明や野球場夜間照明、

旭グラウンド夜間照明は水銀ランプを使用しており現状調達が困難になっ

て いるが今後の水銀ランプについてどのように考えているか。

A:  当面は、水銀ランプの代替品で対応することが可能と考えております。

各運動施設照明塔の老朽化や省電力化や長寿命化の観点から、ＬＥＤ化された時

の照明配置を考慮したうえでＬＥＤ化を推進していきたいと考えております。
三好公園野球場照明塔

皆さまの提言箱

Ｑ：市への提言を受けるため公共施設に提言箱等で受け付けているが、

受益者負担に対する提言を受益者負担の見直しにどう活かされたか。

A:前回見直し後における受益者負担に対する提言は、計５件有り提言を生かし、

総合体育館卓球場使用料は卓球台１台当たりの使用料に、また、総合体育館アリーナ

使用料は照明料金を含めた使用料に、それぞれ使用料設定の見直しを行いました。
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